



PDAM Tirtamarta Sukses Jadi yang Terbaik se-Indonesia
Dwi Agus Akui Punya Masalah Perpipa

PDAM Tirtamarta sukses menempatkan diri sebagai PDAM terbaik se Indonesia untuk kategori jumlah pelanggan antara 30.000 hingga 50.000 sambungan. Namun di balik itu sejumlah permasalahan dialami PDAM. Satu di antaranya adalah masalah perpipa yang rata-rata sudah tua. Apa yang akan dilakukan oleh perusahaan yang pernah dipimpin oleh Wakil Wali Kota, Imam Priyono ini?

SEPARUH dari jaringan pipa milik PDAM Tirtamarta Kota Yogyakarta sudah berusia tua. Hal tersebut disampaikan oleh Dirut PDAM Tirtamarta, Dwi Agus Triwidodo di sela-sela acara jumpa pers terkait penerimaan penghargaan dari Perpamsi (Perusahaan Air Minum Seluruh Indonesia) yang diraih oleh PDAM Tirtamarta. Acara tersebut dilaksanakan di PDAM Reservoir Pengok, Gondokusuman, Senin (9/12).

Dwi Agus menjelaskan bahwa pipa yang dimiliki oleh PDAM Tirtamarta adalah pipa yang sudah tua, dengan

Bersambung ke Hal 14

Dwi Agus

Sambungan Hal 13

prosentase jumlah hampir sekitar 50 persen. Pipa pipa tua tersebut bahkan ada yang sudah dipergunakan sejak jaman Belanda. "Di Kota Baru banyak pipa-pipa yang tua," ujarnya kepada para wartawan.

Pihak PDAM Tirtamarta sendiri mengaku akan secara bertahap akan melakukan proses penggantian pipa-pipa tua tersebut. "Secara bertahap akan kita ganti yang baru," tambah Dwi Agus Triwidodo.

Menurutnya saat ini panjang pipa yang dimiliki oleh PDAM Tirtamarta mencapai panjang sekitar 900.000 meter atau sekitar 900 km.

Selain akan melakukan penggantian Pipa, PDAM Tirtamarta juga tengah berupaya untuk mengatasi tingkat kebocoran yang ada. Menurut Dwi Agus saat ini PDAM yang memiliki jumlah pelanggan sekitar 33.700 orang tersebut juga tengah berusaha menekan angka kebocoran yang men-

capai sekitar 35 persen.

Sementara itu Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti yang juga hadir dalam jumpa pers tersebut mengapresiasi dengan prestasi yang diperoleh oleh PDAM Tirtamarta. Haryadi mengingatkan agar PDAM Tirtamarta untuk terus berbenah dan meningkatkan ketersediaan dan juga kualitas air bagi masyarakat dan juga memberikan pelayanan dan kemudahan bagi para pelanggan.

PDAM Tirtamarta menargetkan pada tahun 2014 ada pertambahan jumlah sambungan pelanggan. "Saat ini sekitar 33.700 sambungan, target untuk tahun depan sekitar 34.000 ribu sambungan," ujar Haryadi Suyuti.

Laba yang disetor juga akan ditargetkan naik untuk tahun ini, dimana pada 2012 lalu laba yang disetor ke Pemkot Yogyakarta berjumlah Rp 1,3 miliar. (dwi nourma handito)



PERPIPAAN - Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengecek fasilitas Reservoir milik PDAM Tirtamarta yang terletak di Pengok, Gondokusuman, Senin (9/12).

1. Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005